

# CARL ROGERS Y *El constructurismo*

TEORÍA DE LA  
AUTORREALIZACIÓN  
DE  
CARL ROGERS,

La teoría humanista del desarrollo de la personalidad de Carl Rogers enfatiza la importancia de la tendencia hacia la autorrealización en la formación del auto concepto. Rogers identificó el auto-concepto como el marco sobre el que la personalidad se desarrolla.

Rogers también introdujo el concepto de consideración positiva incondicional, que implica aceptar y valorar a una persona sin importar su comportamiento o características

El constructivismo

El constructivismo es una teoría del aprendizaje que sugiere que el conocimiento no es una copia directa del mundo objetivo, sino que se construye en la mente del individuo a través de la interpretación y la interacción con la información y las experiencias.



**Samantha del Carmen Zúñiga Rosales**

**Paola Jaqueline Albarrán Santos**

**" constructivismo"**

**Introducción a la Psicología**

**Primer año Grupo: A**

**12 de Noviembre del 2023**

**Comitán de Domínguez, Chis, México**